

Marienkäfer basteln Vogelfutterhäuschen

01.08.2019 07:10

Am ersten Adventsamstag trafen sich 28 Kinder der Marienkäfergruppe des Gartenbauvereins, um ein Futterhäuschen für Singvögel zu basteln. Das Bauen und Gestalten der Häuschen machte den Kindern, welche mit viel Eifer bei der Sache waren, viel Freude. Hergestellt und gestaltet wurden die Häuschen aus einer Baumscheibe und dünnen Hartriegel- bzw. Tannenzweigen. Die Futterstellen wurden zu guter Letzt mit einem kleinen Apfel und einem selbst gemachten Meisenknödel bzw. einem Meisenring versehen. Am späten Nachmittag, nach getaner Arbeit, durften die Kinder bei Apfelpunsch und Plätzchen, einen Bildervortrag des abgelaufenen Marienkäferjahres ansehen. Beaufsichtigt und beim Basteln unterstützt wurden die Kinder von Anneliese Schmidhuber, Anita Zindl, Inge Grashuber, Hilde Beisl, Elfriede Pfeiffer, Bettina Thanner, Vorstand Hansl Altmannsberger und Franz Zauner.

Für die Ohrwurmbehausung standen Tontöpfe, Heu, Schnur und Draht zur Verfügung. Ruckzuck entstand ein Unterschlupf für die zukünftigen Blattlausvernichter.

Die eifrigen Bastler ließen sich abschließend noch die Würstlsemmeln schmecken und traten dann satt und zufrieden die Heimreise an.